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Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
BZÖ 

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Bezirkssportplatz Graz-Mariatrost 
 
Wann werden die Kinder und Jugendlichen aus Graz-Mariatrost 
wieder über einen ordentlichen und vollständig funktionsfähigen 
öffentlichen Bezirkssportplatz verfügen, auf dem insbesondere 
Fußball gespielt werden kann? 
 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
2 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Martin Titz 

 
Grazer Sommerkultur 
 
Wie würden Sie als Veranstalter das Engagement und den 
diesbezüglichen Erfolg des Grazer Kulturstadtrates nach dem 
Schulnotensystem beurteilen? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
3 

 
SPÖ 

 
GR. Karl-Heinz Herper 

 
Citybike 
 
Bis wann glaubst du, das Projekt Citybike endlich realisieren zu 
können? 

 
(Bgm.-Stvin. Lisa Rücker) 
vertreten durch 
Bgm. Mag. Nagl 

 
4 

 
Grüne 

 
GRin. Mag.a Andrea 
Pavlovec-Meixner 

 
Beratungsangebot für UnternehmerInnen mit 
Migrationshintergrund 
 
Wird die Abteilung für Wirtschafts- und Tourismusentwicklung 
ein Beratungsangebot für UnternehmerInnen mit 
Migrationshintergrund schaffen und wird es eine Befragung der 
migrantischen UnternehmerInnen hinsichtlich ihrer Anliegen an 
die Verwaltung geben? 
 

 
StRin. Mag.a Sonja Grabner 
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5 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
Rückzahlung der Getränkesteuer 
 
Wie hoch waren die Forderungen des Handels an die Stadt 
Graz bezüglich der Rückzahlung von zwischen 1995 und 2000 
abgeführten Getränkesteuer und wie viel wurde bisher 
zurückbezahlt? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
6 

 
FPÖ 

 
GR. Ing. Roland Lohr 

 
Schulungen zur richtigen Müllentsorgung durch 
Integrationsvereine 
 
Werden Sie mit den Integrationsvereinen der Stadt Graz in 
Verhandlung treten, damit in den Siedlungen mit 
Gemeindewohnungen entsprechende Schulungen zur richtigen 
Müllentsorgung durchgeführt werden? 
 

 
StRin. Elke Kahr 

 
7 

 
ÖVP 

 
GRin. Mag.a Verena 
Ennemoser 

 
Welche Maßnahmen setzt das Gesundheitsamt gegen 
unerwünschte Ratten in Graz? 
 
Welche Maßnahmen werden standardmäßig seitens des 
Gesundheitsamtes im Falle einer Rattenanzeige gesetzt, um 
eine Ausbreitung frühzeitig einzudämmen? 
 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
8 

 
SPÖ 

 
GR. Klaus Eichberger 

 
Graz braucht 400 zusätzliche Heimgärten 
 
Welche Maßnahmen wurden von dir zur Absicherung 
beziehungsweise Erweiterung der Heimgartenflächen gesetzt? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
9 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Sportentwicklungsplan 
 
Wie beurteilen Sie die Möglichkeit, dem Vorbild anderer Städte 
entsprechend einen Sportentwicklungsplan für die Stadt Graz 
zu erstellen, um eine zielgerichtete Entwicklung der 
Sportangebote in der Stadt zu ermöglichen? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 
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10 

 
FPÖ 

 
GR. Christoph Hötzl 

 
Schadenserhebung und Renovierung von Frostschäden 
auf Grazer Straßen 
 
Wurden Ihrerseits bereits Informationen über die tatsächliche 
Schadenshöhe auf den Grazer Straßen eingeholt und wurde 
bereits mit entsprechenden Sanierungsarbeiten begonnen? 
 

 
(Bgm.-Stvin. Lisa Rücker) 
vertreten durch 
Bgm. Mag. Nagl 

 
11 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Andreas Molnar 

 
Muttermalvorsorgeuntersuchung in den Grazer Freibädern 
 
Können Sie sich vorstellen, sich dafür einzusetzen, dass diese 
Vorsorgeuntersuchung auch in den Grazer Bädern angeboten 
wird? 
 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
12 

 
SPÖ 

 
GRin. Mag.a Susanne Bauer 

 
Kosten für MülldetektivInnen 
 
Wie hoch waren die Gesamtkosten für das von Ihnen initiierte 
Projekt „MülldetektivInnen“? 
 

 
(Bgm.-Stvin. Lisa Rücker) 
vertreten durch 
Bgm. Mag. Nagl 

 
13 

 
Grüne 

 
GRin. Mag.a Daniela Grabe 

 
Anpassung der Versorgungsrechte von Hinterbliebenen 
eingetragener Partnerschaften 
 
Bis wann ist mit einer Änderung des Grazer 
Gemeindebedienstetengesetzes hinsichtlich der 
Versorgungsrechte von Hinterbliebenen eingetragener 
Partnerschaften zu rechnen? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
14 

 
FPÖ 

 
GRin. Ingrid Benedik 

 
Unzumutbare Zustände in den Siedlungen 
Vinzenzgasse 13-17, Georgigasse 31, Franz-Steiner-Gasse 
20-24 
 
Welche Maßnahmen beabsichtigen Sie im Rahmen Ihrer 
politischen Zuständigkeit zu setzen, um oben skizzierten 
Problemen wirksam zu begegnen? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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15 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Gerhard Spath 

 
30-km/h-Beschränkung Marburger Straße 
 
Wie ist es zur Maßnahme gekommen, dass die Marburger 
Straße im Bereich zwischen der Petrifelderstraße und der 
Brucknerstraße mit 30 km/h beschränkt und gleichzeitig als 
Vorrangstraße gekennzeichnet ist und die Bezirksvorstehung 
darüber nicht informiert wurde? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 
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